
Kurt Boergel  

Bürgerantrag – Verbesserungen Haltestelle Verdunstraße  

Sehr geehrter Herr Möller, 

ich melde mich mit einem Vorschlag zur Verbesserung der Situation im Bereich der Haltestelle 

Verdunstraße. Ich würde Sie bitten, diesen dem Schwachhauser Fachausschuss für Verkehr und 

Sicherheit zu unterbreiten. Zu meinen Ausführungen beachten Sie bitte die angehängte Datei. 

An den Haltestellen gibt es "Restflächen" zwischen den Radwegen und der Fahrbahn, die nach dem 

Umbau der Haltestellen Anfang der 2010er Jahre entstanden sind. Die Flächen besitzen eigentlich 

keine Funktion, da die Flächen für keine Verkehrsart recht nutzbar sind bzw. nicht genutzt werden 

sollen. 

In der Realität werden die Flächen allerdings von Pkw beparkt, obwohl dies nicht erlaubt ist. Hieraus 

entsteht der Umstand, dass v.a. in stadtauswärtiger Richtung teilweise auf dem Radweg geparkt 

wird. In beiden Richtungen auf jeden Fall viel zu dicht am Radweg. So entsteht auch eine neue 

Dooring-Zone, die Radfahrende ebenso gefährdet, wie die Falschparker ohnehin. In stadtauswärtiger 

Richtung steht sogar ein absolutes Halteverbot, das missachtet wird. 

Mein Vorschlag ist, die Flächen mit Fahrradbügeln zu besetzen. Dies hätte die Vorteile, dass keine 

Radfahrenden mehr gefährdet werden, die Sichtbeziehungen an der Ampel werden verbessert 

werden und es gibt in diesem Bereich auch endlich Abstellmöglichkeiten für Fahrräder (und ggfs. E-

Roller). Ich hätte spontan die Anordnung parallel zur Fahrbahn bzw. dem Radweg vorgesehen, wie in 

meiner kleinen Skizze dargestellt. Zudem wäre in stadtauswärtiger Richtung auch die Zufahrt 

freigehalten und der schöne große Baum würde nicht mehr zugeparkt werden. 

Ich hoffe, der Fachausschuss kann diesem Vorhaben zustimmen und so die Situation für alle vor Ort 

verbessern. Vielen Dank. 

Mit freundlichen Grüßen 

Kurt Boergel 

 


